



**Harry Service GmbH**

Eichenstr. 1  
82166 Gräfelfing  
Tel. 089 / 85 85 27 30  
[www.harryholtdenwagen.de](http://www.harryholtdenwagen.de)

**PRESSEMITTEILUNG**

München, den 25. April 2005

## **HARRY HOLT DEN WAGEN**

### **Die Idee**

**Bei Anruf Chauffeur: „Harry holt den Wagen“.**

**Hilfreiche „Harrys“ auf Zweirädern fahren Kunden nach durchzechter Nacht in deren Auto nach Hause.**

Nicht nur Partygänger kennen dieses Problem: Etwas mehr Alkohol als geplant – und schon muss das Auto stehen bleiben. Nach Hause kommt man mit dem Taxi oder MVV.

Doch was geschieht mit dem Auto? Dafür gibt es ab dem 2. Mai in München die Lösung: Man wählt die „018050 HARRY oder 018050 42779“, und schon kommt „Harry holt den Wagen“.

Das Prinzip ist so einfach wie genial: Ein bei der Zentrale telefonisch bestellter „Harry“ kommt per Mokick oder Fahrrad zum vereinbarten Treffpunkt und fährt den Kunden in dessen Wagen nach Hause. Die Besonderheit: die Bonsai-Harleys sind zusammenklappbar und dann derart winzig (80x70x30 cm), dass sie sauber und benzindicht in einer Tasche verpackt in jeden Kofferraum passen. Die Fahrer werden so in der Stadt positioniert, dass sie sehr schnell beim Kunden sind. Einen zügigen und reibungslosen Service garantiert die Information und Registrierung im Internet vor der ersten Fahrt: [www.harryholtdenwagen.de](http://www.harryholtdenwagen.de)

Auch tagsüber vermittelt „Harry“ interessante Dienstleistungen: Für alle zeitgestressten Manager lässt „Harry“ den Dienstwagen von der Firma in die Werkstatt, zum Reifenwechsel oder zum Waschen und wieder zurück fahren.

Selbst Arzttermine und Behandlungen wie Dialyse oder Augenuntersuchungen, die eine eigene Heimfahrt unmöglich machen,



können nun bequem mit dem eigenen PKW angefahren werden. Bei der Rückfahrt haben Sie einen von „Harry“ vermittelten Chauffeur.

Wer für diesen Luxus einen ordentlichen Preiszuschlag erwartet, liegt falsch. „Harry“ ist im Schnitt gut 15 % günstiger als der Heimweg mit dem Taxi. „Eine Strecke von 6 Kilometern schlägt am Abend mit 12,20 Euro zu Buche“, wirbt der Unternehmensgründer Uwe Bönsch. Zur Anfahrtspauschale von 2,70 Euro werden pro gefahrener Kilometer 1,25 Euro erhoben. Je nach Rushhour und Uhrzeit gibt es noch einen „Zeitaufschlag“ von 1,50 bis 2,50 Euro. Dafür kosten die Wartezeiten, die im Taxi jede Ampel zum Ärgernis machen, nichts. Ein weiterer Vorteil: Freunde können so daheim wieder abgeliefert werden, und das Auto steht am nächsten Morgen unversehrt in der Garage. Nicht zu vergessen: die bequeme und kostenlose Anfahrt im eigenen Auto. Dieser Service wird tagesabhängig zunächst von 7 Uhr bis 3 Uhr angeboten.

„Die Idee ist in Deutschland recht neu und für München bei uns vor knapp einem Jahr entstanden“, sagen die Unternehmensgründer Karin und Uwe Bönsch. „Es hat allerdings fast 12 Monate gedauert, bis das Konzept ausgereift und die richtigen Mitarbeiter und Partner gefunden waren.“ Zwischenzeitlich haben 15 Fahrer als selbständige Unternehmer bei dieser Gründung angedockt. Sie sind zwischen 24 bis 60 Jahre alt und haben bereits etliche Jahre mit vielen Kilometern Fahrpraxis hinter sich.

**Kontakt:** 018050 HARRY

[www.harryholtdenwagen.de](http://www.harryholtdenwagen.de)